



Längste Kuchentafel in Kaufungen

Unter dem Motto „Kaiserlich genießen“ laden die ev. Kirchengemeinde Oberkaufungen und der Förderverein Stiftskirche Kaufungen für Sonntag ab 15 Uhr zur längsten Kuchentafel Kaufungen in den Stiftshof ein. Ziel ist es, durch den Verkauf von Kuchen und Genuss-Aktien Geld für die Sanierung der fast 1000 Jahre alten Kirche zu sammeln. Gabi Batz (Kirchenvorstand/ links) und Dekanin Carmen Jelinek (rechts) haben 168 000 Euro zugesagt bekommen, benötigen aber noch 50 000 Euro. Damit die Kuchentafel möglichst lang wird, werden noch Bäcker gesucht. (ses) Foto: Schaffner

www.foerderverein-stiftskirche-kaufungen.de